EN BREVE

### Colaborar para atender la dependencia

R. A. La Asociación Empresarial de Residencias y Servicios a Personas Dependientes de la Comunitat (Aerte) ha mantenido una reunión con el conseller de Economía, Rafael Climent a quien planteó «una colaboración público-privada eficaz para generar empleo y atender los retos sociosanitarios de forma viable». Explicaron que la atención a la dependencia es un sector económico estratégico que crea empleo, especialmente femenino.

### Primer portal de cuidados enfermeros

R. A. El Colegio de Enfermería de Alicante va a poner en marcha una nueva iniciativa dirigida a mejorar la salud de los ciudadanos y a reforzar la imagen de las enfermeras como profesionales de referencia para la prestación de cuidados. Según explicaron ayer a través de un comunicado, se trata del Portal de Cuidados Enfermeros, un portalweb desarrollado por el colegio v dirigido a la población en general para facilitar información, formación y recursos de calidad en salud.

### Cheque a la Asociación de Parálisis Cerebral

R. A. El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar y el director de Comunicación de Vectalia, Ezequiel Moltó, han entregado el cheque solidario fruto del concierto de la Coral Universitaria que tuvo lugar el pasado 24 de febrero en el Paraninfo de la Universidad a la Asociación de Parálisis Cerebral de Alicante (APCA) y patrocinado por Vecta-lia. La recaudación total del concierto ascendió a 2.168,92 euros. cantidad entregada integramen-

# Principio de acuerdo entre Sanidad y sindicatos para sacar 1.781 plazas de empleo

La Conselleria amplía el número de puestos en Enfermería y se incorporan algunas especialidades médicas que no estaban en la propuesta inicial de la nueva oferta

#### E. BROTONS

ALICANTE. La nueva oferta de empleo de 2016 que prepara la Conse-lleria de Sanidad se quedará en 1.781 plazas (479 de ellas de promoción interna). La propuesta no cumple con las expectativas de miles de sa nitarios que siguen a la espera de una oportunidad laboral tras el tijeretazo en las oposiciones en los úl-timos años. El problema es que la convocatoria está limitada por la tasa de reposición impuesta por el Go-bierno central, es decir, la cantidad de puestos que se pueden cubrir por jubilaciones y otros motivos. Es el máximo que puede sacar la administración sanitaria.

La Conselleria y los sindicatos alcanzaron ayer un principio de acuer-do que deberá ratificarse el próximo lunes. En esta reunión se espera que quede concretada la distri-bución de plazas por categorías, que ha registrado algunas variaciones tras las alegaciones realizadas ayer. Organizaciones sindicales como CC OO quieren, además, que el acuerdo sea más amplio y abarque toda la legislatura, incluyendo otras ofertas hasta 2019, ante el elevado porcentaje de interinidad que ahora mismo existe en el sector con un total de 16.000 vacantes ocupadas

Según señalaron desde CC OO, hay un principio de acuerdo que de-berá ratificarse el lunes, pero la oferta no ha sufrido muchas modificaciones respecto a la propuesta ini-

cial. En el caso de Enfermería, con 250 plazas de turno libre, y 50 de promoción interna, se ha ajustado para subir a las 450 y se han incor porado especialidades como odontología médica y urología que no estaban, en detrimento de otras categorías. Sin embargo, también se ha previsto una oferta de 2017 exclusiva de Salud Pública para consolidar a este colectivo profesional.

El sindicato recordó que la idea es que la nueva oferta de 2016, que se votará el lunes en mesa sectorial, se sume a las otras dos que todavía están pendientes, la de 2014 y 2015, pero solo en las categorías con más

plazas como puede ser enfermería, celadores y auxiliares para que se fusionen en una sola v se realice un único examen. En otras categorías se seguirá con cada convocatoria y después del verano podrían empezar con las de menos volumen. Hay

El lunes se espera aprobar, pero CC 00 pide un pacto de ofertas para toda la legislatura

que recordar que las ofertas de empleo de 2014 y 2015, que fueron apro-badas por el PP, ya se fusionaron y alcanzan 1.216 plazas.

«Lo queremos que salgan todas la vacantes para ir reduciendo la interinidad y que se firme un pacto más amplio que abarque toda la legislatura; la administración en principio está de acuerdo con alcanzar este pacto», señalaron desde CC OO.

El Sindicato de Enfermería (Satse) también esperaba un incremento de plazas, como se ha hecho, al considerar que las 250 de la pro-puesta inicial eran «totalmente insuficientes» teniendo en cuenta el elevado número de vacantes, al tiempo que recordaron las demoras de años en desarrollarse y concluir las oposiciones.

Por su parte, el Sindicato Médico de la Comunitat señaló que el volumen de plazas es «decepcionante» pero matizaron que la Conselleria no puede ofertar más por que «si no se lo tumban», en refe rencia a que legalmente no tiene opciones por la tasa de reposición.



Aspirantes a las últimas oposiciones de auxiliares de enfermería. :: J. P. REINA

## El PP denuncia el «caos» y cierre temporal de servicios sanitarios

Los populares critican la «falta de previsión, de organización v de preocupación» de la consellera

ALICANTE. El coordinador de Política Social del grupo popular en Les Corts, José Juan Zaplana, lamentó ayer «la chapuza y falta de previsión» de la consellera de Sanidad, Carmen Montón, que a su juicio pro-

voca «el caos, el cierre temporal de servicios y lesiona los derechos de los ciudadanos». Así lo indicó en los pasillos de Les Corts, donde avanzó que el PP ha presentado una moción para tratar este tema, pero «el resto de grupos que sostienen al gobiery dicen que tanto se preocupan por las personas no han querido firmar», criticó.

El portavoz popular advirtió de «recortes» horarios en quirófanos y cierre por las tardes en los centros de salud en las próximas tres semanas -entre Fallas y Semana Santa-

que ven «un gran disparate». Explicó que el motivo que aduce la Con-selleria es para recuperar días por parte de funcionarios sanitarios, y añadió que «la falta de previsión, de organización y de preocupación» de Montón «ha producido que mucha parte del personal decida acumular esos días». «Todo profesional tiene derecho a disfrutar de los días que le corresponden, pero también los ciudadanos tienen derecho a ser atendidos. No entendemos que se lesionen los derechos de unos por los derechos de otros», afirmó

### La tasa de incidencia de la gripe aumenta un 3,8% en la Comunitat

ALICANTE. La incidencia de la gripe sigue aumentado en la Comunitat Valenciana, un 3,8%, aunque a un ritmo mucho menor que en la semana anterior, cuando aumentó un 56%, según los datos de la Red Centinela de la Conselleria de Sanidad.

La tasa de gripe en la autonomía se sitúa en 162,2 caso por cada 100.000 habitantes, frente a los

156,3 casos de la semana anterior, la mayoría de 5 a 14 años. Así, el virus sigue su curva ascendente que comenzó a repuntar de forma muy paulatina en la semana 2 aunque no fue hasta la semana pasada cuando registró un notable aumento y se superaron los 100 casos por cada 100.000 habitantes.

La gripe a la Comunitat ha llegado un mes más tarde que el pasado año cuando el pico se alcanzó en la semana cuarta y a partir de ahí comenzó a bajar. De hecho, en la novena semana apenas había. El 94,48% de los contagiados no estaba vacunado. La mayoría de los casos, rondando los 500 casos, se da en niños de 5 a 14 años, seguido de los de 0 a 4 años, por debajo de 400. Por contra, apenas afecta a los mayores de 65 años.